

Ministros Extra. de la Comunión

Por: Eduardo Lafuente - Miembro Ministros Extraordinarios de la Comunión

Los Ministros Extraordinarios de la Comunión son personas que participando activamente en el quehacer de la iglesia son llamados a ejercer este servicio, indistintamente hombres y/o mujeres propuestos por los Párrocos para ejercer esta misión, propuesta que se oficializa por Decreto Canónico.

Su función principal es llevar la Sagrada Comunión a los enfermos y eventualmente en caso de ser necesario, cooperar en su distribución en la Iglesia.

Esta fraterna y Sagrada misión se cumple de modo sencillo, con mucho amor y el mayor respeto al portar el Cuerpo de Cristo y hacer su entrega a quienes por razones de salud no pueden estar presentes en su Iglesia. La Comunión entregada al enfermo es además un gran paliativo a sus dolencias físicas y un gran alivio para su alma, constituyéndose en una gran generadora de fortalezas para enfrentar sus dolencias.

El ejercer como Ministros de la Comunión, nos compromete a esmerarnos como personas y a vivir manteniendo un comportamiento digno de quien es portador del Cuerpo de Cristo, a hermanos impedidos por razones de salud, de recibirlo en el Templo.



Testimonios de Ministros Extraordinarios de la Comunión

“ Para mí en un principio ser Ministro Extraordinario de la Comunión era un servicio que prestaba como apoyo al sacerdote para así poder llevar a aquellos católicos que deseaban recibir a Cristo y no lo podían hacer por estar enfermos o postrados. Al tiempo me pude dar cuenta el tremendo honor de tener y portar al Señor en mis manos y la verdadera importancia que tiene y lo que realmente significa. Me siento maravillado y emocionado cada vez que se me pide este servicio. ”

Jaime Bustamante

“ Como Ministro Extraordinario de la Comunión, siento que he asumido una inmensa y hermosa responsabilidad, la que ha dosificado mi sensibilidad y preocupación por el hermano, la hermana que sufre, llevándoles la anhelada alimentación espiritual. ”

Eduardo Lafuente

Testimonio de hermana que es visitada por el Santísimo Sacramento

“ No se imagina usted lo que es para mí, los domingos cuando siento las campanadas de la misa de 10:30 porque sé que cerca de las 12:00 hrs, voy a recibir a Jesús Sacramentado que usted y otros Ministros con mucho amor me hacen llegar, luego de ello entro a Misa virtual desde Marchigüe con el Padre Emilio Maldonado o con el Padre Pancho Cáceres todos los días a las 19:00 hrs. ”

Maruja Alvarado



El servicio en tiempos de hoy

Por: Maximiliano Catalán, Miembro Pastoral de Monaguillos

¿Es posible hablar del Dios de la vida en medio de esta pandemia que se sigue expandiendo en nuestro mundo? No sólo es posible, debemos tener ojos para ver y agradecer como Jesús sale a nuestro encuentro en esta compleja situación. Es triste lo que está pasando mundialmente, pero muestras de lo divino podemos apreciarlo por ejemplo a través de la gente que nos cuida en el área de la salud, del aseo, de las personas que transportan alimentos y las que siguen trabajando porque no pueden hacer la cuarentena. En el espacio eclesial son muchas las religiosas, laicas, religiosos que están dando su vida y cuidando a los más necesitados.

Nos encontramos con niños y jóvenes encerrados en sus humildes viviendas, tratando de sobrellevar este complejo escenario. No obstante, Dios está en todas estas realidades y creo que como nunca se nos abrieron los ojos para ver como él nos visita mediante personas y contextos que no nos esperábamos.

Un nuevo paradigma se nos abrió y ¿qué podemos aprender de todo esto? Aquí está nuestro desafío educativo, espero que luego de que pase esta crisis seamos capaces de dar prioridad a los vínculos, al cuidado ambiental, a la dignidad y a la empatía que no tiene fronteras, razas o género.

Tenemos la oportunidad de que caigan las máscaras y que seamos más cristianos, más universales, para podernos reconocer en relaciones dignas y empáticas. Asimismo, que nuestra educación sea parte de la belleza del Misterio de la Encarnación y de la Pascua que abraza el sufrimiento humano y que lo dignifica con su Resurrección.

Dios está con nosotros sufriendo, llorando, cuidando, investigando, trabajando y dándonos esperanza. La fe es seguir aun cuando la noche está oscura pero sabemos que el Dios de la Vida, de la Resurrección no nos abandona.

En una de las ocasiones que los discípulos vinieron a Jesús, le preguntaron quién podría ser el primero de entre todos ellos, y Él les respondió: “el de ustedes que quiera ser grande, que se haga el servidor de ustedes, y si alguno de ustedes quiere ser el primero entre ustedes, que se haga el esclavo de todos; hagan como el Hijo del Hombre, que no vino a ser servido, sino a servir y a dar su vida como rescate por una muchedumbre”. (Mateo 20, 26-28).



El servicio fue una de las mayores manifestaciones del amor de Cristo hacia nosotros. Desde que inició su ministerio en la tierra, tras ser bautizado por Juan el Bautista, nuestro Señor dedicó su tiempo a enseñar sobre el reino de los cielos, sanar a los enfermos, ayudar a los necesitados, preparar a sus discípulos, ¡resucitar a los muertos!, etcétera.

Debió ser abrumador, día tras día, permanecer en esa actitud de servicio, ver a las multitudes venir en pos de Él en busca de ayuda, y ofrecer siempre compasión y misericordia a aquellos que lo necesitaban. Sin embargo, es obvio que su servicio era una respuesta natural de su amor. Era éste lo que lo impulsaba a continuar haciendo bien a los demás, y a seguir obedeciendo la voluntad de su Padre.

El servicio de Jesús era parte de su naturaleza humilde. Y dicho servicio fue tan legítimo, tan constante y tan extremo, que pronto se convirtió en sacrificio. El Padre lo envió, pero Jesús decidió entregar su vida voluntariamente por todos nosotros, a pesar de que sabía que al final el precio sería la muerte. Su tiempo, su dedicación, su vida entera fueron dedicados a un propósito específico, a una misión única: la salvación de la humanidad, y no se detuvo sino hasta llegar al final, la cruz.

Lo que debe inspirarnos a servir es el amor. El amor a Dios y el amor a los demás. Dice el apóstol Pablo: “Cualquier trabajo que hagan, háganlo de buena gana, pensando que trabajan para el Señor y no para los hombres”. (Colosenses 3, 23). Sin embargo, sabemos que también el amor a los demás nos inspira a servirlos cuando tienen alguna necesidad. No para obtener alabanza y mérito, sino por un amor puro, no sólo incondicional sino sacrificial.

Los primeros depositarios o receptores de ese amor servicial deben ser los integrantes de nuestra propia familia, pues ¿cómo podemos ir y amar a otros si no amamos antes a nuestra familia y hacemos nuestro hogar el lugar óptimo para el servicio?

En la respuesta de Jesús a sus discípulos Él utiliza la palabra siervo, pero también la palabra “esclavo”. Si lo pensamos de manera coloquial, ser esclavo de algo o de alguien no hace sentido, especialmente en este siglo, cuando se habla tanto del amor propio, la autoestima, los derechos civiles, la equidad, etcétera. Pero lo que Cristo quería decir es que, cuando una persona decide servir a los demás, sin límites, aprovechando cada oportunidad, o incluso buscando la oportunidad, su dedicación y entrega pueden ser comparables a las de un esclavo, con la diferencia de que el esclavo lo es en contra de su voluntad, pero quien elige ser “esclavo” de otros sirviéndolos lo hace por deseo propio, y lo hace gozoso, no con amargura.

Dios ama a los que se humillan y los exalta; Dios ama a los que sirven y les da un lugar especial; Dios ama a los que aman y los recompensa abundantemente.

Momento de oración

Por: Pastoral de Monaguillos

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Para comenzar esta oración pide la presencia de Jesús Resucitado; luego, lee el siguiente texto bíblico Lucas 24, 13-35: "Peregrinos de Emaús".

Guarda un momento de silencio, vuelve a repasar esta escena del pasaje bíblico, pregúntate:

En este espacio queremos proponerte un momento de Oración personal para responder la llamada de Servicio

- 1) ¿Te sientes acompañado por Jesús en tu peregrinar?
- 2) ¿Este acompañamiento me llama al Servicio?
- 3) ¿Me siento llamado por Jesús a ser su servidor?

Para finalizar, realiza la siguiente oración:

Concédenos, Dios todopoderoso, continuar celebrando con fervor estos días de alegría en honor de Cristo resucitado, y que los misterios que estamos recordando transformen nuestra vida y se manifiesten en nuestras obras. Ser como los peregrinos de Emaus, acompáñanos en nuestro caminar. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo y es Dios por los siglos de los siglos.

Amén



Vida Parroquial

En mayo recién pasado, específicamente, desde el viernes 06 al domingo 08, nuestra Diaconía Buen Pastor celebró su fiesta patronal que estuvo marcada por diferentes instancias de participación. Nuestro Consejo Pastoral ha tomado el compromiso de fortalecer la vida litúrgico-pastoral de las Diaconías y la Sede parroquial, ya que, son el centro de la vida comunitaria; dentro de este mismo contexto, es que se estableció desarrollar por cada fiesta patronal, un Triduo de celebración.

Presentamos algunas fotos de lo que fue el Triduo festivo del Domingo del Buen Pastor (jornada de Oración por las Vocaciones).

El viernes 06, se comenzó con un Retiro Espiritual donde se reflexionó en torno a la imagen de Jesús Buen Pastor, presente en el evangelio según Juan, el "Yo soy" una identidad única que tiene un simbolismo especial para quienes siguen a Jesús.



Ya, el sábado 07 por la tarde, se desarrolló una jornada de oración empezando con las 1ª Vísperas del Domingo del Buen Pastor, la celebración de la Santa Misa y la Hora Santa, que estuvo marcada por el recuerdo de las Hermanas pertenecientes a la Congregación del Buen Pastor, por la comunidad, también, pedimos por las vocaciones, nuestros sacerdotes y por tantos otros, que se encontraban en oración.

El domingo 08, la comunidad se vistió de fiesta con la Solemne Misa del Domingo del Buen Pastor, juntamente, celebramos también a todas las mamás presentes, pidiendo la intercesión de María, nuestra Madre. Este día, jornada de oración por las Vocaciones, estuvo marcada por el testimonio de Ana Liberona (Anita), nuestra secretaria parroquial, que desde muy pequeña participó en esta Comunidad, juntos a sus padres, D. Enrique Liberona y Georgina Barrera. Ella es perteneciente a la Orden de Vírgenes Consagradas.



Quieres conocer más sobre ellas, pincha aquí.



Vida Parroquial: Informaciones

Actividades Mes de Junio:

- **Sábado 04:** Se realizará la Vigilia de Pentecostés en dos instancias, en la Iglesia Catedral tendremos la Adoración al Santísimo a las 17:00 horas; ese mismo día, en la Diaconía Buen Pastor, a las 18:00 horas comienza la Vigilia de Oración para finalizar con la Santa Misa de las 19:00 horas.
- **Viernes 17:** A nivel decanal, en la celebración de Corpus Christi se realizará a las 18:00 horas con una procesión con el Santísimo, desde la Parroquia San Francisco hasta nuestra Iglesia Catedral, para finalizar con la Liturgia de Adoración.
- **Sábado 18:** Comenzamos nuestra celebración de la Fiesta Patronal, con la Santa Misa a las 11:00 horas que tiene por intención pedir por nuestros hermanos enfermos, terminada la Misa continuaremos con el Retiro Espiritual a las 12:00 horas.



VIGILIA DE PENTECOSTÉS
04-JUNIO

Iglesia Catedral:
- Adoración al Santísimo:
17:00 a 18:00 horas.

Diaconía Buen Pastor
- Vigilia de Pentecostés
18:00 a 19:00 horas.
- Santa Misa
19:00 horas.

Parroquia El Sagrario
Iglesia Catedral de Rancagua



- **Domingo 19:** Día del Padre, bendición en Santa Misa.
- **Viernes 24:** Celebración Solemnidad del Sagrado Corazón a las 12:00 horas.
- **Sábado 25:** Inmaculado Corazón de María, Fiesta Patronal Diaconía Corazón de María a las 19:00 horas, luego un compartir fraterno.
- **Domingo 26:** Para coronar este Mes de celebración, finalizaremos con el tradicional Cuasimodo Parroquial después de la Santa Misa de 12:00 horas.

Recuerda: Inscribir a tu familiar o vecino enfermo que así lo desee, para la visita del Sacerdote con la Sagrada Comunión, esto debe realizarse **hasta el viernes 17 del presente mes.**